



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2023年（令和5年）5月26日 No.13



命を守る考動を

5月25日（木）2時間目、全校で不審者対応の避難訓練を行いました。今回の想定は、職員玄関から不審者が侵入し、職員が対応している間に児童生徒は鍵のかかる教室に避難をするというものでした。

授業中の避難訓練だったので、児童生徒のみなさんも動きが分かりやすかったのではないのでしょうか。しかし、体育館で山口先生や末安先生も言っていたように、みなさんはいつでも身の危険に遭遇するか分かりません。先生たちがいる時かもしれないし、いない時かもしれません。

今回の訓練で練習したことを生かして、いざという時に自分の命を守れるよう**考動**（考えて動くこと）ができるようになっていきたいですね。

体育館へ移動してくるみなさんはとても静かで整然としていました。いざという時はつい声が出てしまったり、慌ててしまったりすることもあるでしょう。その時は、今回の訓練をぜひ思い出してください。



体育館に移動するときも集まったあとも整然としていました

8年生のものづくり



8年生が技術の授業で本棚を作っていました。技術室は木のいい香り。しかし、生徒のみなさんの表情は真剣そのものでした。それもそのはず、その手にはのこぎりが。危険が伴う作業でしたが、落ち着いた雰囲気の中で取り組んでいたのが安心しました。保護者のみなさんも中学生のころに何か作ったでしょうか。私は8年生と同じく本棚を作りました。かなりの間、役に立ったのを覚えています。買えば何でも手にはいる時代ではありますが、こうして自分で作ったものには、何にも代えがたい愛着もわいてくることなのでしょう。完成を目指して頑張ってください！

畑で元気に



2年生は校内に新しくできた菜園で、栽培の下準備。草を抜いたり、石をどけたり、だまになった土をほぐしたり、みなさん元気に活動していました。何か発見があると「先生～、これ見てー！！」と、担任の高橋先生へ見せにいく姿をほほえましく感じました。

これから2年生だけでなく、いろいろな学年が菜園で作物を育てていきます。みなさんのこうした愛情のひとつひとつが、作物を大きく育てていくのだと思います。どのようなものが育つか楽しみですね！

Instagram始めました！



Instagramのアカウントを開設し、情報発信をしていきます。すでにInstagramをインストールしている方は、右のQRコードからご覧ください。メール配信でもURLを送っていますので、そちらからでもご覧いただけます。



SOSEIGAKUEN